



Castalie : les travaux d'agrandissement sont en cours. Tout le monde se réjouit de voir la fin.



Nouveau sport à Monthey : une piste de pump track est en préparation.



La neige fond sur les pistes : attention aux plaques de glace et aux bosses.

Le journal monthey-san

Une nouvelle école en construction

Après plus de 10 ans d'attente et plusieurs recours des opposants, le projet voit enfin le jour.

Les constructions du Mabilion continuent à progresser. L'ouverture de la nouvelle école est prévue en **2025**.

Vingt salles de classe, une nouvelle UAPE et deux salles de gym seront bientôt disponibles pour les jeunes montheysans.

Après la construction des bâtiments de l'école et de l'UAPE, l'école du Mabilion IV sera détruite pour laisser la place aux nouvelles salles de gym.

Reportage et interview auprès des futurs écoliers qui se réjouissent de cette nouvelle construction.

Carnaval, c'est cette semaine !

Le 151ème Carnaval de Monthey est en train de se préparer en ce moment. Il y a déjà des décorations magnifiques. Les festivités commencent dès jeudi.

Pierre Richard au Crochetan

Pierre Richard a été faire un spectacle au Théâtre du Crochetan. Le fameux humoriste était en pleine forme. Le public a été séduit.

Météo de ces prochains jours



Nébulosité variable et temps sec sont attendus pour ces prochains jours. Demain, les nuages seront davantage présents à partir de la mi-journée.

Barbara et Katia